

Es segunda vez que hace lo mismo

Haitiano ocasionó destrozos en aeropuerto tras romper decenas pantallas con un martillo

» En agosto del año pasado, el sujeto también dañó objetos del aeropuerto de Santiago avaluados en \$20 millones de pesos.

Alrededor de las 12,30 horas de ayer el haitiano Emmanuel Bony volvió a generar caos en el Aeropuerto Nuevo Pudahuel. Tal como lo hizo el 27 de agosto de 2024, el extranjero nuevamente provocó destrozos en el counter de la aerolínea American Airlines. El sujeto agarró un martillo y destrozó los monitores, además de otro inmobiliario del terminal aéreo.

Por su parte, Carabineros señaló que sería el mismo sujeto de agosto del año pasado. "Mantén cautelar de alejarse del aeropuerto, sería un desacato".

La PDI informó que "detectives del Departamento de Policía Internacional Aeropuerto detuvieron a un ciudadano haitiano que causó daños en el sector público de embarque internacional. Portaba un mar-



Es individuo haitiano volvió ocasionar destrozos en el Aeropuerto de Santiago. Incluso esta vez portaba combustible y fósforos y tenía vigente una orden de alejamiento.

tillo, un arma blanca, combustible acelerante y fósforos. Ya había sido detenido por hechos similares".

Una mujer que trabaja en el aeropuerto atestiguó que el hombre comenzó a hablar por

un megáfono, por lo que fue intercedido por los guardias, quienes le habrían pedido que se retirara del aeropuerto.

A los 10 minutos, él regresó y con un martillo comenzó a romper las pantallas, las puer-

tas de los vidrios y quebrando vidrios que estaban al costado de un restaurante que se encontraba repleto de pasajeros.

Reiterado actuar

Carabineros confirmó que el sujeto ya había realizado esta misma acción en el aeropuerto el 27 de agosto del año pasado. Estos destrozos fueron avaluados por sobre los 20 millones de pesos, en dicha ocasión fue detenido y formalizado.

Chilevisión entregó detalles de este hecho sucedido en 2024. El sujeto mantiene una residencia permanente en Chile, con Rut chileno, con 5 años en nuestro país.

El había comprado un pasaje para viajar, pero la aerolínea no permitió embarcar por no contar con la Visa.

Publimetro